







Le DSNG a-t-il brûlé avec l'antenne?

Mardi 12 janvier, une équipe d'actu est envoyée pour couvrir l'incendie qui dans la nuit a détruit le pylône des Cars. Cet émetteur permet de diffuser les radios et la télévision du service public (dont France 3 Limousin) sur une part de Nouvelle-Aquitaine.

L'équipe, partie avec un Aviwest, parvient dans un premier temps à faire des essais de liaison. Mais au moment du JT, plus de réseau!

Résultat, aucun direct le midi sur cet événement qui impacte 1 million et demi de téléspectateurs et d'auditeurs...

Dans le même temps, au garage de France 3 Limousin, dort depuis des mois un DSNG qui aurait parfaitement permis d'assurer l'envoi d'images et le direct. Car lui ne fonctionne pas avec la 4G, mais par liaison satellite.

Ce même jour, un salarié vidéo est également disponible à la station pour couvrir cette actualité d'envergure nationale.

Dans ces conditions, le choix de ne pas envoyer le DSNG sur ce type d'actu peut-il être considéré comme une faute ?

Moralité : même si l'époque nous incite à utiliser sans cesse de nouveaux outils, il est bon parfois de ne pas oublier les « anciens » qui ont fait leurs preuves dans bien des circonstances.

Non, le DSNG n'est pas d'un autre temps et nous demandons qu'il soit utilisé plus souvent!